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d«» lo ciudod d« AAáxico <cu.planeación.institucional@uacm.edu.mx>

Convocatoria Cuarta Sesión Extraordinaria 2023
3 mensajes

Comisión de de Planeación Institucional del Consejo Universitario 12 de junio de
<cu.planeación.institucional@uacm.edu.mx> 2023 8 57
Para: Emigdio Martínez Ojeda <em¡gdio.martinez@uacm.edu.mx>, Manuel Fernández Villanueva Medina
<manuel.fernandezvillanueva@uacm.edu.mx>, CésarAntonio Tovar Sánchez <antonio.tovar@uacm.edu.mx>, DULCE
JAZMÍN GALICIA CAZAREZ <dulce.jazmin.galicia@estudiante.uacm.edu.mx>, Concepción Díaz de León Vázquez
<concepcion.diazdeleon@uacm.edu.mx>, FlorYazmin Maldonado Cruz
<flor.yazmin.maldonado.cruz@alumnos.uacm.edu.mx>, Luis Roberto Flores Ojeda <luis.roberto.flores@uacm.edu.mx>,
Pablo Genaro Gaete Balboa <pablo.gaete@uacm.edu.mx>, Francisco Xavier Portillo Bobadilla
<francisco.portillo@uacm.edu.mx>

CONVOCATORIA A LA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 2023 DE

LA COMISIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL, DESARROLLO Y GESTIÓN
UNIVERSITARIA (CPIDGU) DEL SÉPTIMO CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE LA CIUDAD DE MÉXICO (U.A.C.M.)

A REALIZARSE EL DÍA JUEVES 15 DE JUNIO DE 2023 A LAS 11:00 HRS EN LA MODALIDAD HÍBRIDA EN EL
SALÓN AZUL DE LA SEDE ADMINISTRATIVA DE LA U.A. C.M., UBICADA EN EL DOMICILIO DE DOCTOR

GARCÍA DIEGO NO. 168, COLONIA DOCTORES, ALCALDÍA CUAUHTÉMOC, C.P. 06720 YEN EL ENLACE
VIRTUAL: meet.google.com/fis-nwsy-ahc

Sustento legal: artículos 15, 17 y 19 de la Ley de la Universidad Autónoma de la Ciudad
de México, artículos 12, 13 y 14 del Estatuto General Orgánico de la Universidad

Autónoma de la Ciudad de México y artículos 87, 91, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99 y 100 del

Reglamento del Consejo Universitario.

ORDEN DEL DÍA:

1. Análisis de la Conformación del Consejo Técnico de Informática.
2. Propuesta de Dictamen de la Comisión de Planeación sobre el SIIU.
3. Punto Informativo sobre las visitas a Casa Talavera y Centro Vlady.
4. Aprobación de oficios.

ATENTAMENTE

DR. FRANCISCO XAVIER PORTILLO BOBADILLA

SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE PLANEACION, DESARROLLO Y GESTIÓN UNIVERSITARIA DEL
SÉPTIMO CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA UACM.

Ciudad de México a 11 de Junio de 2023

l de 2 25/06/2023, 09:16 a. m.
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Comisión de de Planeación Institucional del Consejo Universitario 19 de junio de
<cu.planeación.institucional@uacm.edu.mx> 2023. 22 23
Para: Emigdio Martínez Ojeda <emigdio.martinez@uacm.edu.mx>, Manuel Fernández Villanueva Medina
<manuel.fernandezvillanueva@uacm.edu.mx>, César Antonio Tovar Sánchez <antonio.tovar@uacm.edu.mx>, DULCE
JAZMÍN GALICIA CAZAREZ <dulce.jazmin.galicia@estudiante.uacm.edu.mx>, Concepción Díaz de León Vázquez
<concepcion.diazdeleon@uacm.edu.mx>, Flor Yazmin Maldonado Cruz
<flor.yazmin.maldonado.cruz@alumnos.uacm.edu.mx>, Luis Roberto Flores Ojeda <luis.roberto.flores@uacm.edu.mx>,
Pablo Genaro Gaete Balboa <pablo.gaete@uacm.edu.mx>, Francisco Xavier Portillo Bobadilla
<francisco.portillo@uacm.edu.mx>

Buenas noches, les recuerdo que la cuarta sesión extraordinaria quedó declarada permanente el jueves pasado.
Yque se acordó que la continuación sea mañana 20 de junio a las 12 hrs
en García Diego en la sala azul.
Les propongo que usemos el mismo enlace:
meet.google.com/fis-nwsy-qhc

Sin otro particular, les envío un cordial saludo.
[El texto citado está oculto]

DULCE JAZMÍN GALICIA CAZAREZ <dulce.jazmin.galicia@estudiante.uacm.edu.mx> 19 de junio de *023j
Para: Comisión de de Planeación Institucional del Consejo Universitario <cu.planeación.institucional@uacm.edu.mx>
Ce: Emigdio Martínez Ojeda <emigd¡o.martinez@uacm.edu.mx>, Manuel Fernández Villanueva Medina
<manuel.fernandezvillanueva@uacm.edu.mx>, César Antonio Tovar Sánchez <antonio.tovar@uacm.edu.mx>,
Concepción Díaz de León Vázquez <concepcion.diazdeleon@uacm.edu.mx>, Flor Yazmin Maldonado Cruz
<flor.yazmin.maldonado.cruz@alumnos.uacm.edu.mx>, Luis Roberto Flores Ojeda <luis.roberto.flores@uacm.edu.mx>,
Pablo Genaro Gaete Balboa <pablo.gaete@uacm.edu.mx>, Francisco Xavier Portillo Bobadilla
<francisco.portillo@uacm.edu. mx>

Buenas noches,
Enterada y confirmo mi asistencia.
[El texto citado está oculto]

2 de 2 25/06/2023. 09:16 a. m.
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Díaz de León Vázquez Concepción

Fernández Villanueva Medina Manuel

Flores Ojeda Luis Roberto

Gaete Balboa Pablo Genaro

Galicia Cazarez Dulce Jazmín

Maldonado Cruz Flor Yazmin

Martínez Ojeda Emigdio

Portillo Bobadilla Francisco Xavier

Tovar Sánchez César Antonio

Plantel/Sede

Casa Libertad

SLT

GADI Casa Talayera,
Centro Vlsdy

Académico

Casa Libertad
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Casa Libertad

Casa Libertad
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MINUTA DE LA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 2023
COMISIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL, DESARROLLO YGESTIÓN UNIVERSITARIA

SÉPTIMA LEGISLATURA

FECHA:

LUGAR/MODALIDAD:

FUNDAMENTO LEGAL:

MIEMBROS DE LA COMISIÓN

DE PLANEACIÓN
INSTITUCIONAL,
DESARROLLO Y GESTIÓN

UNIVERSITARIA

ORDEN DEL DÍA:

15 de junio 2023
Sede: García Diego
MEET/ híbrido

mecí.

Hora de inicio: 11:10 horas Hora de término: 15:00

Artículos 15, 17 y19 de la Ley de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México; Artículos 12,13 y
14 del Estatuto General Orgánico de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México y los
Artículos 86, 91, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99y100 del Reglamento del Consejo Universitario.

Participantes:

1 Díaz de León Vázquez Concepción / Casa Libertad ' Presente

2 Fernández Villanueva Medina Manuel / SLT ' Presente

VIRTUAL

3 Flores Ojeda Luis Roberto / GADY, Talavera y Centro Vlady 3 Presente

VIRTUAL

4 Gaete Balboa Pablo Genaro / Centro Histórico ' Presente

5 Galicia Cazarez Dulce Jazmín / Casa Libertad 2 Presente

VIRTUAL

6 Maldonado Cruz Flor Yazmin / Cuautepec 2 Presente

VIRTUAL

7 Martínez Ojeda Emigdio / Casa Libertad ' justificada
8 Portillo Bobadilla Francisco Xavier / Casa Libertad ' Presente

9 Tovar Sánchez César Antonio / Cuautepec 3 Presente

Nota: 'sector académico,2sector estudiantil,3 sector administrativo, técnico ymanual

8 asistencias, 1 falta
SE DECLARA QUE HAY QUORUM.

1. Análisis de la Conformación del Consejo Técnico de Informática.
2. Propuesta de Dictamen de la Comisión de Planeación sobre el SIIU.
3. Punto Informativo sobre lasvisitas a Casa Talavera y CentroVlady.
4. Aprobación de oficios.

Desarrollo
l

1.- Sobre el Consejo Técnico de Informática (CTI), se discutió acerca de la necesidad de tener listoel reglamento del CTI antes de
laconformación de este,para hacermáseficiente el inicio de susactividades, yaque es urgente que dichacomisión entre en
funciones. Porlo que seránecesario modificar losacuerdos sobreel CTI referentes a su conformación, emitidos por el primer
Consejo Universitarioen 2010. ^
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También seidentificaron algunas problemáticas sobre laconformación del CTI ensuprimera convocatoria, tales como la
dificultad de reunir el total de integrantes (4 académicos y4administrativos). Se propone para ello, cambiar el número de
integrantes de modo que se garantice la conformación. Con la técnica de lluvia de ideas, se propusieron los siguientes formatos:

a) 2 académicos y 3 administrativos
b) 2 académicos y 4 administrativos
c) un mínimo de 1académico ycuatro administrativos, con un máximo de 2académicos y5administrativos

La propuestadel inciso c fueconsiderada la más eficiente para garantizar laconformación del CTI.
El punto fue votado como suficientemente discutido con:

7votos a favor (4presenciales y3virtuales), o en contra, o abstenciones y una ausencia.
En seguida seprocedió lavotación para aprobar lapropuesta denúmero de integrantes:

7votos a favor (4 presenciales y 3virtuales), o en contra, o abstenciones y una ausencia.
Se quedó que la propuesta ganadora se presentara a la Comisión de Asuntos Legislativos para su discusión yanálisis, yposible
aceptacióny modificación. El texto de lo aprobado es el siguiente:

Con la finalidad de contar con una perspectiva plural de lasnecesidades en Informática y
Telecomunicaciones, el Consejo Técnico estará integrado por un máximo de7especialistas enmateria deinformática y un
mínimo de 5, distribuidos de la siguiente manera:

• Un mínimo de uno y un máximo de dosprofesores de tiempo completo con dictaminación favorable, con voz y
voto, con formación o experienciaen al menos una de las siguientes áreas: desarrollo de software, redes,
telefonía TDM o IP, mantenimiento y soporte técnico, administración de servidores, seguridad informática,
sistemas, informática, gestiónde la administración tecnológica, cómputo a gran escala, administración de bases
de datos, desarrollo de aplicaciones distribuidas enfocadasal servicio o componentes, favoreciendo la
representación de distintas academias.

• Un mínimo de cuatro y unmáximo de cincotrabajadores académico-administrativos, pertenecientesa la
siguientes Coordinaciones: uno de la Coordinación de Servicios Administrativos, uno de la Coordinación de
Certificación, unodel área de Registro Escolar, y uno o dos de la Coordinación de Informática y
Telecomunicaciones, de base, en activo, con voz y voto, con formación o experienciaen al menos una de las
siguientes áreas: desarrollo de software, redes, telefonía TDM o IP, mantenimiento y soporte técnico,
administración de servidores, seguridad informática, sistemas, informática, gestión de la administración
tecnológica, cómputo a gran escala, administración de bases de datos, desarrollode aplicaciones distribuidas
enfocadas al servicio o componentes.

Semencionóque habría que consultarse a especialistas de la Universidad en las áreas de informática y telecomunicaciones para
actualizar el perfil de conocimientos técnicos necesarios para formar parte del Consejo Técnico de Informática, en virtud, de que
la descripción de dicho perfil que se tiene data del 2010, y puede ya no ser ideal para el actual momento.

2.- Sobre el SIIU y la última reunión de trabajo entre los desarrolladores externos y el equipo de la Coordinación de Informática, a
la cual fue invitada la comisión de PIDyGU, se confirmó que no hay condiciones apropiadas para el trabajo en conjunto. Por otro
lado, no se presentaron por parte de los desarrolladores del SIIU avances o evidencias de su trabajo. Sin embargo, en dicha
reunión se le pide al Coordinador de Informática y Telecomunicaciones que se realice la contratación de Azure, por medio de una
afectación de aproximadamente 800,000.00 pesos al presupuesto de dicha Coordinación, afectando con ello la compra de
switches. Los desarrolladores externos no aclaran si la contratación de Azure es una condicionante del desarrollo y si ya estaba
programada dicha contratación. Además, no se deja claro si la contratación es por tiempo determinado (7 meses) o si ya se va a
considerar un gasto fijo.
Para aclarar dicha situación se le pregunta al coordinador de Informática, Ingeniero Luis Aguilar, si dispone de un momento para
integrarse a la reunión de la comisión de PIDyGU. El Ing. Aguilar asiste acompañado de Anayeli Gutiérrez Salgado, miembro del
equipo de la coordinación de Informática. Para el Coordinador de Informática y su equipo tampoco es clara la urgencia en la ,
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contratación de Azure, y sugiere que se contrate una licencia básica para realizar pruebas. Agregó que no es seguro que se
cumplan los objetivos en tiempo yforma. El ingeniero aconseja que el sistema sea desarrollado en un lenguaje universal para que
pueda ser usado en otras plataformas o que se use el lenguaje PHP, el cual es utilizado por los programadores de la universidad.
También señalan que el proyecto SIIU, no presentó un análisis previo de requerimientos lo que está ocasionando la falta de
claridad en la contratación de Azure. Se explicó que la ingeniería que están usando los desarrolladores externos es inversa,
condición que limitará el funcionamiento del sistema debido a que esta ingeniería no recupera toda lainformación del sistema
actual.

Se discute la posibilidad de detener lacontratación de Azure, y seaprueba enviar un oficio a la Coordinadora de Servicios
Administrativos, Julia Cortes Enríquez para que no se realice la contratación del servicio Azure hasta que los programadores
externos presenten todas las evidencias de avance del proyecto SIIU a la Comisión de Planeación, advirtiendo a dicho equipo de
trabajo que si la presentación no cumple con lo previsto, la Comisión de Planeación dará un Dictamen en sentido Negativo del
Proyecto.

7votos a favor (4 presenciales y 3virtuales), o en contra, o abstenciones y una ausencia.
Se declara sesión permanente ycontinuar la sesión el20deJunio en García Diego a las 12 hrsen formato híbrido, con:

7votos a favor (4presenciales y3virtuales), o en contra, o abstenciones y una ausencia.

Alas 15.00 hrs, sedeclara terminada la sesión.
Acuerdos

• UACM/CU/CPIDGU/EX-04/10/2023
Se aprueba presentar a la Comisión deAsuntos Legislativos la siguiente propuesta deConformación del Consejo
Técnico de informática:

Con la finalidad decontar con una perspectiva plural delas necesidades enInformática y Telecomunicaciones, el Consejo
Técnico estará integrado por un máximo de 7 especialistas en materia de informática y un mínimo de 5, distribuidos de la
siguiente manera:

I. Un mínimo de uno y un máximo de dosprofesores de tiempo completo con dictaminación favorable, con voz y voto,
con formación o experiencia en al menos una de las siguientes áreas: desarrollo de software, redes, telefonía TDM o
IP, mantenimiento y soporte técnico, administración de servidores, seguridad informática, sistemas, informática,
gestión de la administración tecnológica, cómputo a gran escala, administración de bases de datos, desarrollo de
aplicaciones distribuidas enfocadas al servicio o componentes, favoreciendo la representación de distintas
academias.

II. Un mínimo de cuatro y un máximo de cinco trabajadores académico-administrativos, pertenecientes a la siguientes
Coordinaciones: uno de la Coordinación de ServiciosAdministrativos, uno de la Coordinación de Certificación, uno
del área de Registro Escolar, y uno o dos de la Coordinación de Informática y Telecomunicaciones, de base, en
activo, con voz y voto, con formación o experiencia en al menos una de las siguientes áreas: desarrollo de software,
redes, telefonía TDM o IP, mantenimiento y soporte técnico, administración de servidores, seguridad informática,
sistemas, informática, gestión de la administración tecnológica, cómputo a gran escala, administración de bases de
datos, desarrollo de aplicaciones distribuidas enfocadas al servicio o componentes.
(7 votos a favor, o en contra, o abstenciones, 1ausencia)

• UACM/CU/CPIDGU/EX-04/11/2023
Enviarun oficioa la Coordinadora de Servicios Administrativos, Julia Cortés Enriquez para que no se realice la
contratación del servicio Azure hasta que los programadores externos presenten todas las evidencias de avance del
proyecto SIIUa la Comisión de Planeación, advirtiendo a dicho equipo de trabajo que si la presentación no cumple con
lo previsto, la Comisión de Planeación dará un Dictamen en sentido Negativo del Proyecto.
(7 votos a favor, o en contra, o abstenciones, 1ausencia)

• UACM/CU/CPIDGU/EX 04/12/2023
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Se aprueba redactar unoficio solicitando laopinión sobre elSIIU alencargado de laContraloría.
(7votosa favor, o en contra, o abstenciones,1ausencia)

• Se aprueba por unanimidad redactar oficios dirigidos a las coordinaciones de los Colegios sobre sus profesores adscritos
y para la Coordinación de Planeación sobre el SIIU.

Elaboración minuta: Mtra. Concepción Díazde León Vázquez.

FIRMAS DE LOS PARTICIPANTES

Díaz de León Vázquez Concepción
Casa Libertad (Sector Académico)
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Gaete Balboa Pablo Genaro.

Centro Histórico (Sector Académico)

Maldonado Cruz Flor Yazmin

Cuautepec (Sector estudíia'ntil)

Flores Ojedai-Uis Roberto
García Diego,Talavera y Centro Vlady

(AqrjFTfpistrativo)
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Fernández Villanueva Medina Manuel

SLT (SectorAcadémico)

Galicia Cazarez Dulce Jazmín.

Casa Libertad (Sector estudiantil)

Martínez Ojeda Emigdio
Casa Libertad (Sector Académico)

Tovar Sánchez César Antonio

Cuautepec (Administrativo)
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Portillo Bobadilla Francisco Xavier

Casa Libertad (Sector Académico)
Secretario Técnico

>

) \

M i

Comisión de

PIDyGU

Cuart? Sesión Extraordinaria

Comisión de PIDyGU
CU VII

15- junio-2023


